

NOTA DE PRENSA

Miércoles 19 de marzo de 2014

Presidente del Banco Central de Chile participa en la Global Money Week

El Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara, entregó hoy en el Museo Numismático de la institución un reconocimiento a alumnos del Colegio Marqués de Ovando de Pedro Aguirre Cerda, que participaron en el mini torneo de educación financiera "Tú Decides", organizado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis). Esta actividad se enmarcó en la "Global Money Week", una celebración mundial pensada para empoderar a las próximas generaciones a ser ciudadanos económicos capaces y responsables, que se está desarrollando por primera vez en Chile.

La "Global Money Week", que se lleva a cabo entre el lunes 17 y el viernes 21 de marzo, es una iniciativa convocada a nivel mundial por la organización sin fines de lucro Child and Youth Finance International (CYFI) que tiene como objetivo apoyar la educación e inclusión financiera de niños y jóvenes.

El evento incluye acciones coordinadas por la Mesa de Trabajo de Educación Financiera (MEF) que reúne a 12 entidades públicas (entre ellas el Ministerio de Hacienda, el Banco Central, las Superintendencias de Bancos e Instituciones Financieras (SBIF) y de Valores y Seguros (SVS), Fosis, Sernac y Banco Estado, microempresas) y entidades privadas sin fines de lucro como Fondo Esperanza, EducarChile, y la Fundación TECHO – Chile. Es coordinado por Proyecto Capital.

El Banco Central se suma a esta iniciativa a través de su programa "Central en tu vida" que busca acercar la institución a la comunidad y apoyar la educación económica y financiera de forma fácil y entretenida, para que las personas comprendan mejor su entorno económico, tomen decisiones más informadas y mejoren su calidad de vida.

"Tú Decides" es un juego de mesa desarrollado por el Fosis que busca que los alumnos conozcan las distintas situaciones económicas a las que se enfrenta una familia durante un año calendario. Esta mañana alumnos de 5° a 8° básico del colegio Marqués de Ovando realizaron en sus dependencias un mini torneo. Los ganadores fueron trasladados al Banco Central, donde fueron premiados por el Presidente del Instituto Emisor, fueron recibidos por el Gerente General, Alejandro Zurbuchen, visitaron la Sala de Consejo del edificio patrimonial y conocieron el Museo Numismático, en cuya sala interactiva se tomaron una fotografía.

Este establecimiento, que cuenta con altos índices de vulnerabilidad escolar, lleva 15 años desarrollando un programa de ahorro llamado "Ahorra o Nunca", que consiste en que todos los niños y niñas de enseñanza básica del establecimiento abren cuentas de ahorro en el Banco Estado y ahorran desde pre kínder a 8º básico.

Durante toda la Global Money Week, el programa "Central en tu vida" realizará visitas guiadas a escolares del colegio Marqués de Ovando, en las que se proyectará un video que explica el rol y funciones del Banco Central y su importancia en la economía nacional, para luego visitar las dependencias institucionales, con guías que explicarán el funcionamiento del Banco y, finalmente, el Museo Numismático de la Institución.

El programa es desarrollado por el Banco Central durante todo el año, por lo que los interesados en participar pueden ingresar al sitio web http://www.centralentuvida.cl

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.